



TEODELINA FUE DECLARADO CIUDAD!!!!

## Description

Última sesión del año

# Con la aprobación de Diputados, Teodelina se convirtió en ciudad

De esta manera General López cuenta desde hoy con cinco ciudades. Además se aprobó el proyecto para declarar a San José de la Esquina bajo el mismo status.



Joaquín Poleri junto a legisladores de la UCR en Santa Fe.

Este jueves, en la última sesión del año de la Cámara de Diputados de Santa Fe se convirtió en ley el proyecto de ley para declarar ciudad a Teodelina, lo cual ya había obtenido media sanción en la Cámara alta el pasado mes de octubre.

Con la presencia del presidente comunal de la localidad del sur santafesino, Joaquín Poleri, en el recinto el proyecto obtuvo el visto bueno de los legisladores para convertir a Teodelina en ciudad. De esta forma, General López tiene a partir de hoy cinco ciudades.

“Agradecer la paciencia de este camino tortuoso que atravesamos y agradecer a quienes acompañaron este proyecto”, destacó en su alocución la diputada Georgina Orciani, que llevó adelante el proyecto en el cuerpo, a través de la Comisión de Asuntos Comunes, la cual preside junto a Gabriel Real.

A su vez, instó a Poleri a llevar adelante “el enorme desafío del progreso que está en tus manos”.

## El camino para ser ciudad

Fueron varias las oportunidades en que el senador Lisandro Enrico había ingresado el proyecto a la Legislatura pero había sido rechazado.

Como ha especificado Enrico, la localidad cuenta con al menos 9.000 habitantes, sumándose la receptividad turística, lo que desemboca en superar diariamente el número necesario para dar el salto.

En 2021, la iniciativa del senador departamental había recibido media sanción junto a la localidad de Elortondo que busca el mismo status.

En esa oportunidad, el presidente comunal de Teodelina, Joaquín Poleri, confirmaba la presentación del proyecto a este medio.

La iniciativa “va a ser presentada por el senador Lisandro Enrico. Es un proyecto que se viene trabajando de manera muy seria desde hace tiempo, en donde está todo contabilizado. He sido un gran militante para que nos transforme en ciudad, y para que también sean abolidas las comunas, que es algo vetusto, restrictivo, discriminatorio”, sostuvo Joaquín Poleri.

Teodelina es una localidad “cercana a los 9.000 habitantes, pero que tiene una receptividad de más de 10.000 por su turismo. Lo que significa que hoy tenemos problemáticas de ciudad con capacidad de respuesta de pueblo, principalmente en lo relacionado con lo presupuestario”, agregó.

**FUENTE: EL LITORAL**

**CATEGORY**

1. Comunales Teodelina
2. politica Teodelina
3. Teodelina

**Category**

1. Comunales Teodelina
2. politica Teodelina
3. Teodelina

**Date Created**

noviembre 2023

**Author**

administrador